



El presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, y el rector de la UBU, Manuel Pérez Mateos. ICAL

Mañueco compromete más fondos a las universidades y pide apoyo al Gobierno

El presidente de la Junta destaca durante la apertura del año académico la necesidad de aumentar los recursos en investigación

N. ESCRIBANO BURGOS

Más recursos para las universidades, mayor inversión en investigación y becas específicas para el apoyo a los estudiantes en situación de vulnerabilidad a causa de la crisis económica derivada de la pandemia. Estos fueron algunos de los mensajes que lanzó el presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, en la apertura del año académico de las universidades de la Comunidad Autónoma que se celebró en el campus de la Universidad de Burgos.

El responsable del Ejecutivo mostró el compromiso de la Junta con la petición de los rectores de contar con más fondos y, en este sentido, Mañueco requirió la colaboración del Gobierno de España. «Solo así podremos dar respuesta a la reposi-

ción del profesorado en el contexto de envejecimiento de las plantillas y afrontar una adecuada financiación de la universidad», manifestó en un momento de su intervención, en la que recordó el aumento de los gastos que ha supuesto atender las necesidades de la covid-19.

La puesta en escena, así como todas las intervenciones en este acto inaugural del curso 2020/2021 estuvieron muy marcadas por la actualidad que deja la pandemia y, por ello, Fernández Mañueco aprovechó la oportunidad para dirigirse a los estudiantes universitarios para solicitarles que protejan su salud frente al virus dentro y fuera de los campus de la región.

No se olvidó de la situación por la que atraviesa el mundo para poner de relieve que en estos mo-

mentos se ha acentuado la necesidad de investigación y la importancia de incrementar los recursos en I+D+i. Así, Mañueco recordó la convocatoria que realizó la Junta con un presupuesto de 2,5 millones de euros relacionada con la lucha contra el coronavirus.

Desde el Gobierno regional, que impulsará una nueva Ley de Ciencia con más recursos económicos, se anima a las universidades de la región a aprovechar su capacidad de investigación y desarrollo científico y tecnológico a la hora de gestar proyectos que puedan beneficiarse del fondo de recuperación europeo. «En este escenario se valora la digitalización y la transición ecológica y es el momento de dar pasos agigantados todos juntos en la transferencia del conocimiento y

la colaboración con las empresas», añadió.

El líder del Gobierno de Castilla y León, que se reunió antes del acto académico con los rectores de la Comunidad, se refirió también a la necesidad de reforzar los campus virtuales y a impulsar la formación de los docentes en metodologías no presenciales.

Son numerosos los retos del sistema universitario, como advirtió Fernández Mañueco, y, entre ellos, se mostró abierto al diálogo sobre un nuevo mapa de titulaciones que podría acordarse durante el actual mandato. Precisamente este curso la Universidad de Burgos estrena el doctorado en Ciencias de la Salud, pero compatibilizó sus estudios con el trabajo de vendedor en los grandes almacenes. En el año 2000 se incorpora a los servicios centrales en Madrid. Y en 2001 se traslada a Portugal para la puesta en marcha del primer centro de El Corte Inglés en Lisboa. Allí trabajó cinco años como Lisboa. Allí trabajó cinco años como director general de la filial. En 2006 abre el centro de Oporto y asume la dirección del mismo. En 2008 regresa a los servicios centrales. no es licenciado en Derecho por la Universidad San Pablo CEU. Tiene un Máster en Derecho Privado y un MBA por el IESE y realizó también estudios de cine en Australia.

Durante su intervención el rector de la Universidad de Burgos, Manuel Pérez Mateos, aludió a las decenas de retos a los que se enfrenta la comunidad universitaria en el que será el curso «más complicado de nuestra historia» y aseguró que «no se quiere renunciar a la presencialidad ya sea física o telemática». En este sentido, recordó la implicación de los miembros de la universidad durante la pandemia (investigadores, profesores y personal de administración) que desarrollaron iniciativas para paliar la escasez de elementos de protección del personal sanitario.

También explicó los planes de contingencia que se han desarrollado para garantizar la formación universitaria este 2020/2021.